## Reconocimientos y Felicitaciones



Créditos: Foto del archivo personal de la Dra. Eugenia Cordero García

Felicitamos a la Dra. Eugenia Cordero García por su nombramiento como Directora de la Investigación en la Vicerrectoría de Investigación de la Universidad de Costa Rica, donde tendrá la responsabilidad de dirigir y supervisar la Unidad de Proyectos, la Unidad de Gestión de la Calidad y la Unidad de Promoción. Así como coordinar la administración presupuestaria de investigación en lo concerniente a promocionar, calificar, dar seguimiento, asignar presupuesto y administrar la investigación, para dar apoyo a las y los investigadores de la Universidad de Costa Rica. Le deseamos a la Dra. Cordero el mayor de los éxitos en dichas funciones.

Felicitamos a nuestro compañero el MSc. Alexander Rodríguez Arrieta por su elección como asesor académico de la Vicerrectoría de Docencia. Actualmente, el profesor colabora en cursos de Farmacognosia y realiza proyectos de investigación en el INIFAR y en el CIEMic. En su nuevo cargo, él desempeñará un enlace entre las gestiones de la Vicerrectoría de Docencia, las Sedes y las diferentes unidades académicas universitarias con el fin de ajustar las actividades de docencia bajo la dinámica universitaria actual y futura. Le deseamos muchos éxitos en esta nueva labor.



Créditos: Foto del archivo personal del MSc. Alexander Rodríguez Arrieta



de la Dra. Aimeé Salas Hernández

reincorporó como docente a la Facultad desde el mes de enero. La Dra. Salas realizó sus estudios de postgrado en la Universidad de Chile y obtuvo el grado de Doctora en Farmacología. Su tesis se enmarcó en la línea de investigación sobre la inflamación cardiovascular y su trabajo se tituló: Efectos de Resolvina D1 sobre la respuesta inflamatoria inducida por Angiotensina II y Lipopolisacárido en fibroblastos cardíacos de rata adulta. Además, en la misma universidad, participó durante año y medio en investigación sobre farmacología del alcohol. La Dra. Salas estará colaborando en docencia e investigación en el Departamento de Farmacología, Toxicología y Farmacodependencia. ¡Le deseamos muchos éxitos!

Le damos la bienvenida a la Dra. Aimeé Salas Hernández, quien se

actividades en las que participaron o bien para anunciar alguna de ellas. Puede contactarse con la Dra. Alejandra Fernández Jiménez o escribir al correo divulgacion.farmacia@ucr.ac.cr

Les recordamos que el boletín de nuestra Facultad es un medio por el cual todos ustedes pueden utilizar para divulgar diferentes



